

Medienmitteilung

Basel, 28. August 2023

Die Bank CIC verbucht das beste Halbjahresergebnis ihrer Geschichte

Im ersten Halbjahr 2023 verzeichnete die Bank CIC (Schweiz) AG ein deutlich verbessertes Halbjahresergebnis. Dies in einem Umfeld, welches von Inflation, steigenden Zinssätzen und der Fortsetzung einer vorsichtigen Risikopolitik geprägt ist. Der Halbjahresgewinn beträgt CHF 26,7 Millionen (+46,7% im Vergleich zum Vorjahreszeitraum).

Im ersten Halbjahr verbesserte die Bank CIC (Schweiz) AG ihren Betriebsertrag im Vergleich zur Vorjahresperiode um 27% auf CHF 120,4 Millionen. Dieses deutliche Wachstum beruht auf zwei Säulen: dem Zinsgeschäft und dem Handelsgeschäft. Die Bank CIC konnte das neue Zinsumfeld, das die Welt und die Schweiz in den letzten Monaten stark geprägt hat, nutzen und den Erfolg aus dem Zinsgeschäft auf CHF 75,8 Mio. (+36,1% gegenüber der Vorjahresperiode) steigern. Der Erfolg aus dem Handelsgeschäft in Höhe von CHF 19,4 Millionen verbesserte sich ebenfalls deutlich (+53,4% gegenüber dem Vorjahr).

Die Kosten konnten trotz des inflationären Umfelds unter Kontrolle gehalten werden. Der Anstieg der Personal- und Sachkosten auf CHF 40,9 Millionen (+6,8%) ist auf Investitionen in strategische Projekte zurückzuführen. Das Cost-Income-Ratio erreicht mit 56,8% ein ausgezeichnetes Niveau.

Der Verwaltungsrat gratuliert Livia Moretti zu den Ergebnissen, die Sie mit Ihrem Team erzielt hat. Sie hat die Leitung der Bank am 1. Februar 2023 übernommen.

Über die Bank CIC (Schweiz) AG

Die Bank CIC (Schweiz) AG ist die flexible Bank für Unternehmen, Unternehmer und Privatpersonen mit komplexen Finanzbedürfnissen und steht für das neue Swiss Banking. Sie verbindet die persönliche und bedarfsorientierte Begleitung der Kunden mit Innovation und digitalen Lösungen. Die Wurzeln der Bank gehen auf das Jahr 1871 zurück, als Basler Unternehmer die Bank für die finanziellen Anliegen von Unternehmern gründeten. Heute ist sie mit mehr als 430 Mitarbeitenden an neun Standorten präsent. Neben dem Hauptsitz Basel sind dies Fribourg, Genf, Lausanne, Lugano, Luzern, Neuchâtel, Sion und Zürich.

Die Bank CIC (Schweiz) AG ist eine Tochtergesellschaft der Gruppe Crédit Mutuel. Die französische Finanzgruppe ist eine der bestkapitalisierten Banken in Europa mit 8,6 Millionen Genossenschaftlern. Mehr als 83 000 Mitarbeitende betreuen weltweit über 36,6 Millionen Kundinnen und Kunden.

Weitere Informationen

<https://www.cic.ch>

https://www.twitter.com/Bank_CIC

<https://www.linkedin.com/company/bank-cic-switzerland>

<https://www.facebook.com/BankCICSchweiz>

<https://www.instagram.com/bank.cic.ch/>

Kontakt

Bernhard Kobel

+41 61 264 16 01

medien@cic.ch